



# Wood / Finis bois

SEATING FINISHES / POUR SIÈGES



**MWM** Medium Walnut  
Noyer moyen



**ACM** Cherry  
Cerisier



**ECM** Espresso Cafe  
Espresso



**TMM** Mahogany  
Acajou



**BKM** Black (on maple)  
Noir (sur érable)



**TFM** Fruitwood  
Bois fruitier



**AVM** Maple  
Érable



**AHM** Honey  
Miel



**TWM** Walnut  
Noyer



**EOM** English Oak  
Chêne foncé



**SKM** Shaker Cherry  
Cerisier Shaker



**WCM** Winter Cherry  
Cerisier d'hiver



**WHM** White  
Blanc



**AAM** Absolute  
Paumelé



**ASM** Night  
Nuit



**HGM** Gray  
Gris



**WTM** WC Cream  
WC Crème

# Wood / Finis bois

SEATING FINISHES / POUR SIÈGES

The finishes on front cover are available on selected Global seating and wood tables. Consult your Price List for availability on each series.

Les finis en couverture sont offerts pour certaines gammes de sièges et de tables en bois de Global. Consultez votre liste de prix pour les finis propres à chaque gamme particulière.

**NOTE:** The last digit of the wood finish code identifies the wood species used. IE. M = Maple wood

**NOTA :** Le dernier caractère du code de fini bois désigne l'essence de bois utilisée (sous son appellation anglaise). Par exemple, M signifie érable.

Colors are as close to actual materials as printing techniques will allow. Solid wood is a natural product, and even when processed under the same conditions, the color and texture of each piece may differ. If you are in need of an actual sample, please contact your local sales representative or marketing department at one of the addresses below.

**Care:** Cleaning our wood finishes is easy. Following the direction of the grain, wipe with a soft damp cloth, then a dry one.  
For heavier soils, try a mild soap solution, then repeat the above steps.

Les teintes représentées se rapprochent le plus possible des couleurs réelles compte tenu des contraintes d'impression. Le bois massif est un produit naturel et, même lorsqu'il est travaillé dans des conditions identiques, la couleur et la texture de chaque pièce peut varier. Si vous avez besoin d'un échantillon grandeur nature, veuillez communiquer avec votre représentant local ou notre service de marketing à l'une des adresses ci-dessous.

**Entretien :** Nos finis bois sont faciles d'entretien. Dans le sens du grain, essuyez la surface avec un linge doux humide, puis passez un linge sec.  
Pour les taches plus rebelles, essayez avec une solution savonneuse douce, puis répétez les étapes précédentes.

The following Seating Finish colors were designed to color coordinate with the corresponding Desking: Laminate colors listed below /  
Les finis pour sièges suivants ont été conçus pour s'agencer avec les finis mélaminés pour bureaux présentés ci-dessous :

## SEATING FINISHES / FINIS POUR SIÈGES

Absolute / Paumelé (AAM)

Black (on Maple) / Noir (sur érable) (BKM)

Cherry / Cerisier (ACM)

Espresso Cafe / Espresso (ECM)

Fruitwood / Bois fruitier (TFM)

Gray / Gris (HGM)

Honey / Miel (AHM)

Mahogany / Acajou (TMM)

Maple / Érable (AVM)

Medium Walnut / Noyer moyen (MWM)

Night / Nuit (ASM)

Shaker Cherry / Cerisier Shaker (SKM)

Walnut / Noyer (TWM)

WC Cream / WC Crème (WTM)

White / Blanc (WHM)

Winter Cherry / Cerisier d'hiver (WCM)

## LAMINATE FINISHES / FINIS MÉLAMINÉS

Absolute Acajou / Acajou paumelé (ACJ)

Black / Noir (BLK)

Avant Cherry / Cerisier Avant (AWC)

Dark Espresso / Espresso profond (DES)

Tiger Fruitwood / Bois fruitier moiré (TFW)

Hayden Grey / Gris de Hayden (HGT)

Avant Honey / Miel Avant (AWH)

Tiger Mahogany / Acajou moiré (TMA),  
Quartered Mahogany / Acajou sur quartier (QTM)

Tiger Maple / Érable moiré (TMP)

Tiger Walnut / Noyer moiré (TWL)

Asian Night / Nuit d'Orient (ASN)

Shaker Cherry / Palissandre (SKC)

Tiger Walnut / Noyer moiré (TWL)

Dark Espresso / Espresso profond (DES)

White Chocolate / Chocolat blanc (WHC)

White / Blanc (WHT)

Winter Cherry / Cerisier d'hiver (WCR)



**Global - Canada** The Global Group/Le Groupe Global  
1350 Flint Rd., Downsview ON Canada M3J 2J7  
Sales & Marketing/Ventes et marketing: Tel./Tél (1-877) 446-2251  
Customer Service/Service à la clientèle: Fax/Télé (800) 361-3182  
Government Customer Service/Service à la clientèle,  
Affaires gouvernementales: Fax/Télé (416) 739-6319

**Global - U.S.A.**  
17 West Stow Road P.O. Box 562  
Marlton New Jersey U.S.A. 08053  
Tel./Tél: (856) 596-3390 (800) 220-1900  
Fax/Télé: (856) 596-5684

**Global - International**  
560 Supertest Road Downsview  
Ontario Canada M3J 2M6  
Tel./Tél: (416) 661-3660 (800) 668-5870  
Fax/Télé: (416) 667-1821

**GGI Office Furniture (UK) Ltd.**  
Global Way, Darwen,  
Lancashire BB3 0RW, UK  
Tel./Tél: +44(0) 1254 778500  
Fax/Télé: +44(0) 1254 778519

**Visit us on the World Wide Web at [www.globaltotaloffice.com](http://www.globaltotaloffice.com)** Offices throughout Canada, United States, United Kingdom, France, Australia and Brazil. Distribution around the world.  
A member of the Global Group. © 2013 ® Trade-Marks of GLOBAL TOTAL OFFICE. These products may be covered by one or more issued patents or pending patent applications in Canada, the U.S. and elsewhere. All intellectual property rights in applicable trademarks, patents and industrial designs are strictly reserved. Made in Canada. Specifications are correct at time of printing. Printed in Canada. Creative / Global Group Design Center

**Visitez-nous sur le Web à [www.globaltotaloffice.com](http://www.globaltotaloffice.com)** Bureaux partout au Canada, aux États-Unis, au Royaume-Uni, en France, au Brésil, en Australie et en Italie. Distribution mondiale. Un membre du Groupe Global. © 2013 <sup>MD, MC</sup> Marques de commerce de GLOBAL TOTAL OFFICE. Ces produits peuvent faire l'objet de brevets délivrés ou de demandes de brevet en instance au Canada, aux États-Unis et ailleurs. Tous les droits de propriété intellectuelle sur les marques de commerce, brevets et dessins industriels applicables sont strictement réservés. Fabriqué au Canada. Les caractéristiques sont valides au moment de l'impression. Imprimé au Canada. Création / Global Group Design Center 11213 13.0288